

## Fresque du climat - TMVCR

Ce mercredi, quatre élèves du lycée Livet et deux de leurs professeurs sont venus animer un atelier « Fresque du Climat » auprès des TMVCR.



Basé sur les rapports du GIEC, cet atelier permet, dans une première partie, de comprendre les mécanismes en jeu dans le réchauffement climatique : les liens de cause à effets, les boucles de rétroactions positives et les conséquences sur les populations humaines.



Ils ont pu ensuite partager les émotions suscitées par ce panorama et réfléchir ensemble aux solutions individuelles et collectives que nous pouvons inclure dans nos quotidiens, et dans leur futur métier de mécanicien automobile.



Plusieurs élèves du lycée Livet ont été formés pour animer l'atelier et ils seraient ravis de revenir pour « fresquer » d'autres classes au lycée.

*Pour plus d'information : Louise Day*